

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Manoeuvres médico-militaires "Ogooué-Maritime 2022": poursuite des activités

Serge A. MOUSSADJI
Port-Gentil/Gabon

AVEC la forte affluence constatée, depuis le 20 juin passé, à l'Hôpital médico-chirurgical de campagne (HMCC) installé à Port-Gentil, et dans les hôpitaux départementaux de Gamba et Omboué, on en oublie presque que des équipes mobiles ont été déployées dans les trois villes citées et les différents cantons.

L'objectif étant de couvrir l'ensemble des départements que sont Bendjé, Etimboué et Ndougou et d'apporter, en dépit de la caractéristique lacustre de la région, des soins spécialisés même aux populations vivant dans des zones reculées. Dans le département de Bendjé, trois équipes ont été déployées. Ce qui leur a permis de prendre soin de 391 personnes. Deux équipes mobiles de soins curatifs de médecine générale et préventive, avec la sensibilisation



Photo: Serge Alexis Moussadji / L'Union

Accueil et orientation des populations selon les pathologies.

en hygiène bucco-dentaire et VIH/Sida, sillonnent l'ensemble des cantons des départements d'Etimboué (206 patients reçus en deux jours) et de Ndougou (31 patients en une journée).

Veuves : pour que nul n'en ignore

I. I
Libreville/Gabon

LE Gabon, à l'instar de la communauté internationale, commémore ce 23 juin 2022, la 12e édition de la Journée internationale des veuves. Une journée instituée par la résolution 65/189 de l'Assemblée générale des Nations unies du 21 décembre 2010, "grâce au remarquable plaidoyer de Madame Sylvia Bongo Ondimba, première Dame du Gabon, et au dynamisme de la diplomatie gabonaise", a rappelé hier dans l'allocution circonstancielle, la ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargé des Droits de l'Homme et de l'Égalité des genres, Erylne Antonela Ndembet-Damas. Au niveau national, cette commémoration 2022 est placée sous le thème "Ensemble pour la défense des droits des conjoints survivants". Une thématique qui sera soutenue par l'organisation dans les jours à venir d'"un ensemble d'activités dont le but sera de permettre la garantie par la société toute entière des droits économiques,



Photo: DR

La garde des Sceaux, Erylne Antonela Ndembet-Damas, annonçant la journée des veuves hier..

et sociaux, patrimoniaux des veuves et de leurs enfants". Ces activités "porteront sur l'information et la sensibilisation des veuves sur le parcours administratif et juridique du conjoint survivant dans les juridictions de l'ensemble du pays, la promotion auprès des populations et des autorités administratives de la nécessité de protéger les veuves et la mise en place de mécanismes visant à les rendre plus autonomes", a précisé la garde des Sceaux. Rappelant au passage que cette démarche s'appuie sur le concept gouvernemental "Gabon

Égalité" mettant "un accent tout particulier sur la lutte contre la spoliation des conjoints survivants et particulièrement des veuves". Aussi la ministre en charge des Droits de l'Homme a-t-elle, in fine, lancé une invitation toute particulière aux juges, aux agents publics et aux personnels du secteur privé, acteurs de la chaîne administrative et judiciaire travaillant à la garantie des droits des conjoints survivants, pour qu'ils s'engagent à faire le nécessaire afin que toutes les veuves puissent occuper une place digne au Gabon.

Anniversaire



Chaque anniversaire est une occasion inestimable de faire mieux, d'être meilleur et de donner plus dans la vie.
Joyeux anniversaire Patrice